



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

UAA concluye su labor al frente de la Red de Comunicación de la Región Centro Occidente



BOLETÍN

- La Universidad Autónoma de Nayarit asume la coordinación de la Red de Comunicación de la Región Centro Occidente de ANUIES, en conjunto con la Universidad de Guanajuato en la secretaría.
- La Red de Comunicación ha logrado destacar a nivel regional y nacional por su desempeño en la difusión institucional.

Con el propósito de renovar la mesa directiva de la Red de Comunicación de la Región Centro Occidente de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), se reunieron en sesión extraordinaria, y modalidad virtual, los representantes de 21 instituciones educativas. Por acuerdo de asamblea, la Universidad Autónoma de Nayarit y la Universidad de Guanajuato asumieron la coordinación y la secretaría de la Red de Comunicación, respectivamente.







De esta forma, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas, concluyó con su labor al frente de la Red de Comunicación. Tras un periodo de cuatro años, la UAA logró coordinar proyectos destacados que involucraron a más de una veintena de instituciones educativas de la Región Centro Occidente. Entre los logros alcanzados durante este tiempo, se posicionó la revista Confluencia. Región Centro Occidente, se aprobaron los lineamientos para el funcionamiento de la Red, se elaboró el "Manual de comunicación inclusiva y lenguaje incluyente y no sexista para la Red de Comunicación de la Región Centro Occidente" y se implementó un programa de capacitación interinstitucional en colaboración con la Red Nacional de Gacetas y Revistas Universitarias.

Al respecto, la maestra Lilia Ivette Miranda Cueto, coordinadora de la Red de Comunicación de ANUIES Región Centro Occidente y jefa del Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas de la UAA, abordó la importancia de los lazos de colaboración interinstitucionales para el éxito de esta Red de Comunicación y los proyectos emprendidos. Asimismo, deseó éxito y reafirmó el compromiso de apoyo permanente a la nueva mesa directiva de la Red. Un ejemplo de esta colaboración ha sido el vínculo establecido con la Red de Investigación y Comunicación de la Ciencia para la difusión de sus actividades.

Durante la asamblea extraordinaria, estuvo presente la doctora Norma Liliana Galván Meza, presidenta del Consejo Regional Centro Occidente y rectora de la Universidad Autónoma de Nayarit, quien destacó que se trabajará con gran apertura y continuará el trabajo colaborativo entre todas las instituciones de la región en el contexto de un año fundamental y de muchos retos para la educación superior del país.

Añadió que, derivado de una primera reunión entre la Secretaría General Ejecutiva de ANUIES con las presidencias y secretarías técnicas de los consejos regionales, tanto la Región Centro Occidente como la Red de Comunicación son de las más activas. Incluso se señaló que la Red de Comunicación ha destacado por su dinámica de trabajo e impacto generado en la difusión y colaboración interinstitucional, por lo que se ha planteado la posibilidad de retomar la experiencia para replicarse en otras regiones.

La Red de Comunicación dará continuidad a las actividades de vinculación, capacitación y difusión de las acciones que deriven del Consejo Regional Centro Occidente y de las instituciones circunscritas a dicha región para beneficio de las propias IES y su visibilidad ante la sociedad en general, mencionó la doctora Dalinda Sandoval Acosta, directora de Comunicación de la Universidad Autónoma de Nayarit y nueva coordinadora de la Red.

Durante esta importante sesión, se contó con la presencia de la maestra Martha Teresa Adame Alaniz, secretaria técnica del Consejo Regional Centro Occidente, así como el doctor Alejandro García







Macías, secretario técnico saliente y académico de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Como parte del orden del día, se presentó un dossier que guiará la temática central del número 17 de la revista Confluencia. Región Centro Occidente sobre Cultura de Paz, un tema fundamental para abordarse desde las instituciones educativas; una propuesta de criterios editoriales para fortalecer dicha publicación; así como el acuerdo de realizar una siguiente sesión para la Red de Comunicación con sede en El Colegio de Michoacán.

A partir de ahora, la coordinación de la Red de Comunicación de la Región Centro Occidente está a cargo de la doctora Dalinda Sandoval Acosta, directora de Comunicación de la Universidad Autónoma de Nayarit, y del maestro Carlos Enrique Rivera Cordero, director de Comunicación y Enlace de la Universidad de Guanajuato.

-000 - Ciudad Universitaria 17 de enero 2025